



小諸市の様々な話題をお届けする「カメラウォーカー」。2～3月の話題をご紹介します。

News 01

第1回小諸市ポッチャ大会を開催！(2/11)



初の開催となった本大会。健康増進と体力向上をはかり、障がいや共生社会について理解を深めようと、小諸市と小諸市体育協会が主催したものです。職場の仲間同士、地区の有志、スポーツクラブのメンバー、小学生や中学生など多くのエントリーがあり、幅広い世代の方が参加しました。

1チームの人数は3人～6人。総勢32チームが参加し、予選はリーグ戦、準々決勝からはトーナメント戦で試合が行われ、老若男女関係なく熱戦を繰り広げました。優勝したのは「小諸市体育協会C(グラウンドゴルフ部)」の皆さん。決勝では接戦を制し、初の優勝カップを手に入れました。

News 02

小諸がウイスキー色に染まった！

ウイスキーフォーラム小諸フェア(2/21)、ウイスキーフェスティバル(2/23～2/25)を開催！

世界中のウイスキー関係者が集結する「ワールド・ウイスキー・フォーラム」が、2/19～2/21に小諸蒸留所で開催されました。ウイスキー業界のサミットと称されるイベントであり、アジア圏では初の開催です。

フォーラム開催に合わせて、2/21には日本料理 音羽にて小諸の食と文化で関係者をもてなす「小諸フェア」も開催。参加した人は日本文化に触れながら、小諸の料理・食材等に舌鼓を打ちました。



2/23～2/25には一般参加者を募った「ウイスキーフェスティバル」も開催。「五感で楽しむウイスキー」を掲げた本イベント。小諸蒸留所をはじめ市内の各店舗で試飲などのイベントが行われ、参加者は市内を巡りながら、新しい感覚のウイスキー体験イベントを楽しみました。

News 03

「第1回 脱炭素都市づくり大賞」特別賞を受賞しました(2/13)

小諸市を含めた関係7者は『小諸市中心拠点コンパクトシティプロジェクト』の事業内容で、「第1回 都市づくり大賞」の特別賞を受賞しました。

「都市づくり大賞」は、国土交通省と環境省が共同で、2030年度ネットゼロを目指す優れた脱炭素型の都市の開発事業を表彰し、都市部における脱炭素型の都市づくりを促進することを目的として、令和5年度に新たに創設した表彰制度です。

表彰式は時事通信ホール（東京）で2/29(木)に開催され、代表申請者である浅間南麓こもろ医療センターの橋本院長に表彰状が授与されました。

小諸市は引き続き、共同受賞者をはじめとした関係する皆様との連携を強化し、脱炭素まちづくりに取り組んでいきます。

